

## 今年度はじめての授業参観日

～お忙しい中 ご参観 ありがとうございます～

保護者の皆様、先週の金曜日に行われた授業参観日・学級懇談会に、ご来校くださりましてありがとうございました。感染予防のために、前半後半での参観や控え室での待機など、保護者の皆様に、ご理解とご協力をいただき心より感謝申し上げます。子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。本校では「学びに夢中」になる子どもの姿を求めて日々の授業を積み重ねています。今後も、一人一人の成長の過程を大事にしながら、「より学びに夢中な子ども」を目指し、日々の授業を行っていきます。

### PTA理事会開催

コロナ禍の中「この機会に各種委員会の活動についてあらためて考えたい。」「PTA組織についても、見直しという観点で検討していきたい。」などの前向きな意見が出されました。学校行事等についても、ご意見をいただきました。

今年度PTA活動

- 各委員会の活動は行わない。教養委員会によるPTA新聞発行のみ1回行う。

今後の学校行事（運動会）について

- 運動会観戦は、三密にならないよう各自配慮していただく。
- 「JAこころ駐車場」が借用できないことから、駐車場の確保は困難であり、徒歩・自転車等での参加をお願いする。



【1年生にとって 人生はじめての授業参観】

## 文化的行事「鑑賞教室」映画鑑賞会

9/15～9/18



文化的行事として、劇団の方による演劇鑑賞を予定しておりましたが、感染予防の観点から断念いたしました。その代替案として「映画鑑賞会」を企画し、実施しています。これまでに1～4年生が、学年の発達段階に応じた映画を、学級全員で観て、笑ったり考えたり、感動の時間を過ごすことができました。今日は、5・6年生が、実施する予定です。

## お願い

### ◆ 休み中も検温を…感染予防の習慣化

新型コロナウイルス感染予防として、9月1日より、「土日や祝日など学校が休みの日も検温」を行うようお願いしております。福島県での感染が連続して報告されております。検温で体調管理の習慣化を目指します。

### ◆ 4連休 休養を …9/19～9/22

この4連休は、子どもたちにとって 体や心を休めることができる休みになるように、ご配慮をお願いいたします。休み疲れが出ないような計画、夜更かしなどしないような生活を心がけるように、子どもたちに伝えております。「睡眠」「栄養」などを十分とって、元気をチャージする4連休に…

